



Saint Laurent

Tél : 02 99 63 13 75



# LE LIEN

N° 353

Janvier 2023



Saint Jean-Marie Vianney

Tél : 02 99 36 33 55

<https://rennes.catholique.fr/paroisseozanam>

courriel : [paroisseozanam@diocese35.fr](mailto:paroisseozanam@diocese35.fr)

## POUR UNE ANNÉE D'ÉPIPHANIE

Selon notre calendrier liturgique, le temps de la célébration de la nativité se prolonge jusqu'au début du mois de janvier. Nous entrons dans cette nouvelle année 2023, portés par la joie et l'espérance que nous apporte la venue du Christ. Si la fête de Noël nous a donné une occasion de rencontre et de partage avec nos familles, le mois de janvier tout aussi spécial nous permet, je l'espère, de nous retrouver entre ami(e)s, collègues et voisins autour d'une galette des Rois. Inspirée par la fête de l'épiphanie où des mages venus d'Orient rendent hommage au Christ, la galette des Rois constitue un lieu de rencontre et d'ouverture à une humanité venue de loin et différente. Dès les premiers jours de sa vie, le Christ reçoit cette visite un peu spéciale, bouleversante et totalement différente. Des hommes habillés différemment, venus de si loin, apportant à lui ce qu'ils ont de si précieux : l'or, la myrrhe et l'encens.



La nouvelle année et surtout ce premier mois doit nous porter vers la rencontre et le partage. Les longs mois de restrictions sanitaires ont certainement laissé des habitudes de distanciations aux peaux dures. Les con-

textes ; social, économique, climatique et politique si difficiles qui suscitent crainte et angoisse sur le présent et l'avenir peuvent nous pousser à l'enfermement. Face aux crises diverses que traverse notre humanité, notre foi chrétienne ne doit pas être ébranlée. La solitude qui peut se constituer en refuge n'est pas une solution. L'expérience de l'épiphanie est un véritable paradigme de foi vécue. C'est une dynamique orientée par une double puissance : celle de la sortie et celle de l'accueil. L'Autre devient alors frère en humanité et frère dans la foi.

L'expérience vécue initialement dans l'Épiphanie se prolonge dans nos vies. Notre paroisse, située dans un quartier pluriculturel et pluri-convictionnel constitue pour nous, disciples du Christ, des lieux d'épiphanie. C'est au sein de la communauté chrétienne déjà, que doit se développer et vivre une première expérience de l'ouverture et de la rencontre des différences. Certainement c'est un défi à relever ensemble ; c'est également une belle façon de se lancer dans la nouvelle année 2023. Que la grâce de l'épiphanie accompagne notre année.

Michel OSSOUA

## LE SAVIEZ-VOUS ?

### «LES SOURCES DES EAUX VIVES»

Chers frères et sœurs en Christ,

C'est une grande joie de vous présenter et vous inviter à rejoindre le **groupe de prière «LES SOURCES DES EAUX VIVES»**

Il se réunit tous les Jeudis de 20h à 21h30 sauf Juillet et Août à l'**église Saint Laurent, rue de la Marbaudais à Rennes.**

Pour l'historique, ce groupe ne doit rien au hasard. Il n'est pas non plus le fruit d'une volonté humaine. Suite à une Nouvelle Effusion du Saint Esprit, à la Pentecôte 1975, à Rome, un groupe de prière naît en 1979, à l'église des «Sacré-Cœurs» de Rennes.

Très vite, il fut dépassé par l'arrivée d'étrangers à la Paroisse, si bien qu'un jour se manifesta le désir de lui donner un nom.

Après avoir beaucoup prié, surtout loué, interrogé la Bible, un nom nous fut donné: «Les Sources des Eaux Vives», d'après Apocalypse 7,17 et Ezéchiel 47, 1-12.

Voilà donc comment nous a été donné notre nom. Mais en le recevant dans l'action de grâce, notre mission s'est peu à peu discernée. **La seule vraie Source, c'est le CHRIST, LUI la SOURCE du Temple.** Nous ne sommes que les canaux de sa grâce et nullement les auteurs.

Notre mission: rayonner, laisser promouvoir sa Miséricorde sur le monde, à travers chacun. Mais seulement à notre place, telle que le Seigneur la veut, Lui seul, Maître absolu et sans partage, nous seulement serviteurs.

**« Les tuyaux acheminent l'eau, ils ne la produisent pas !»**

Nous pouvons nous poser cette question: **«Quel est notre désir profond ?»** Si vous avez besoin de plus, venez nous rejoindre dans la simplicité. Ne mettons pas de limites à la Miséricorde de Dieu, **Il est si bon de se laisser aimer par Lui car Il nous aime tel que nous sommes.** Laissons-nous consoler par Lui, vous avez de la valeur à ses yeux, Il a besoin de vous pour être ses canaux, pour que sa Parole soit proclamée et vécue, pour être sel et lumière. Le Pape François nous a invités à aller aux périphéries, tant de cœurs cherchent le sens à leur vie, ils ont soif.

Nous serons très heureux de vous accueillir, de louer le Seigneur ensemble, de partager sa Parole, d'adorer aussi notre Seigneur Jésus-Christ au Saint Sacrement en intercédant. Lui seul peut transformer nos vies et combien il est nécessaire et édifiant de partager les témoignages des uns et des autres! Il a fait pour nous des merveilles, Il en fera pour vous aussi, le bras du Seigneur n'est jamais trop court! Il est bon de se soutenir dans la foi et la prière, de partager dans la charité fraternelle les bons moments mais aussi les difficultés et les épreuves, ne restez pas seuls.

Unifions nos cœurs avec notre Sauveur Jésus-Christ et Marie, notre Sainte Mère pour être renouvelés par l'Esprit de Dieu,

Jésus nous a laissé Sa Parole:

**«C'est un Feu que je suis venu apporter sur la terre et comme je voudrais qu'Il soit déjà allumé!» (Luc12-19)**

Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus est la Sainte Patronne de ce groupe et avec elle, nous pouvons dire: **«Confiance, c'est la main de Jésus qui conduit tout.»**

Chers frères et sœurs, vous serez toujours les bienvenus(es).

**Le Jeudi soir: Louange, temps d'adoration avec intercession, Messe le 1er Jeudi du mois...** contact: Annick au 02 23 30 37 87 [mma.zeujel@gmail.com](mailto:mma.zeujel@gmail.com)

# NOUVELLES DE L'ASSOCIATION DIACONIE OZANAM

## La Table de Frédéric

Prochaine rencontre le dimanche 22 janvier. Après la messe, vous êtes invités à la Table de Frédéric dans la grande salle paroissiale. Vous apportez un plat salé, ou un dessert à partager pour 3 à 4 personnes. À bientôt.

Les rencontres suivantes sont prévues les dimanches 19 mars et 23 avril.

Pour tout renseignement complémentaire : Françoise GOUGEON, 06 77 11 97 14



## L'atelier Tricot

Il continue son petit bonhomme de chemin avec de nouvelles participantes. Depuis que nous avons œuvré pour la place Aubrac, quelques membres du PAM (Pôle Associatif de la Marbaudais) viennent nous rejoindre de temps en temps, surtout pendant les vacances quand le PAM est fermé. Madeleine Mégret, de la maison de retraite, vient aussi assez régulièrement souvent accompagnée par une tricoteuse.

Puis 1 ou 2 personnes viennent chercher du travail et nous le ramènent lorsqu'il est fini. D'autres viennent occasionnellement quand elles sont libres. Ce qui fait entre 15 et 18 participantes

Prochaines rencontres : les jeudis 12 et 26 janvier, 9 et 23 février, 9 et 23 mars, 13 et 27 avril, de 14h30 à 17h, salle 5, au Centre paroissial Saint Jean -Marie Vianney.

Contact : Suzanne Briand, 06 71 62 81 30, [sisubd35@gmail.com](mailto:sisubd35@gmail.com).

## Vendredi 20 janvier à 19h : notre Assemblée Générale :

Notez bien que ce n'est pas le 27 janvier comme nous l'avions écrit par erreur dans le LIEN de décembre.

Le lieu : grande salle de Saint Jean-Marie Vianney.

Tous les adhérents sont bien sûr chaudement invités. Si vous ne l'avez déjà fait, pensez à vous mettre à jour pour la cotisation 2022 (10 €). La remettre sous enveloppe aux accueils paroissiaux ou à Jeannine CHATELLIER (06 78 58 48 38, [jeannine.chatellier@free.fr](mailto:jeannine.chatellier@free.fr)).



**Cette assemblée générale n'est pas réservée aux adhérents et donateurs.** Vous êtes tous invités. Ce sera un moyen de mieux

connaître l'association, ses objectifs, ses engagements et ses activités, et pourquoi pas pour voir à proposer ses services. L'association a vraiment besoin de plus de bénévoles qui donnent du temps (accompagnement, recherche de formations, d'emplois, de logement, fonctionnement de l'association, etc...). Les bénévoles pourront être encadrés et formés.

Pour participer activement à la vie de l'association, n'hésitez pas à présenter votre candidature au Conseil d'Administration. Adressez-la au président Charles VALANCOGNE (06 68 55 36 41 ou [charles.valancoigne@free.fr](mailto:charles.valancoigne@free.fr)).

Pour adhérer à l'association, voir le bulletin de présentation et d'adhésion au fond de nos 2 églises.

## NOS JOIES, NOS PEINES

**Baptême :**

Layanna SARRAZIN

**Mariage :**

Mélanie RAHN & Mohamed BARKHADLE

**Obsèques :**

Odette DORGIVAL

André GAUTIER

Suzanne LE BLEVEC

Sylvie FAGRIS

Jacqueline DUBOIS

Annick CHAUVIERE

M.-Thérèse JANVIER

Thérèse LUCAS

Danielle CUGUEN

## ÉVANGILE AVEC MARIE

- Jeudi 12 janvier 14h30 au 3 rue François Lanno
- Mardi 03 janvier 14h30 à S<sup>t</sup> J.-M. Vianney\*

\*A compter du 3 janvier 2023, cette rencontre aura lieu à la sacristie de S<sup>t</sup> J.-M. Vianney, à 14h30.

Mêmes lieu et heure pour la prière hebdomadaire du chapelet chaque mardi.



## GALETTE DES ROIS DE NOTRE PAROISSE

Vendredi 6 janvier à 18h à S<sup>t</sup>-J.-M. Vianney

Toutes les personnes de la paroisse y sont invitées.



**Quêtes** aux messes du weekend des 7 et 8 janvier

**Aide aux Églises d'Afrique** a pour but de promouvoir et développer toute activité d'assistance et de bienfaisance en faveur de l'Église catholique en Afrique.

## LE PÈRE JEAN BONDU

évêque auxiliaire de Rennes

La messe d'ordination épiscopale aura lieu à la cathédrale Saint-Pierre de Rennes le dimanche 22 janvier à 15h30.



## CATHOLIQUES, PROTESTANTS, ORTHODOXES RÉUNIS

Du 18 au 25  
janvier 2023



SEMAINE  
DE  
PRIÈRE  
POUR  
L'UNITÉ  
DES  
CHRÉTIENS

« Apprenez à faire le bien,  
recherchez la justice »  
Ésaïe 1, 17